



Dr. Alexa Yakubovich is an Assistant Professor in Community Health and Epidemiology at Dalhousie University and Affiliate Scientist with Nova Scotia Health and the MAP Centre for Urban Health Solutions. She completed her PhD in Evidence-Based Social Intervention and Policy Evaluation at the University of Oxford as a Rhodes Scholar. Dr. Yakubovich's research program focuses on understanding burdens of violence against women and how to strengthen prevention efforts.

M^{me} Alexa Yakubovich est professeure adjointe de santé communautaire et d'épidémiologie à l'Université Dalhousie et scientifique affiliée à la Régie de santé de la Nouvelle-Écosse et au Centre MAP pour des solutions de santé urbaine. Elle a accompli son doctorat en intervention sociale et évaluation des politiques sur la base de données probantes à l'Université d'Oxford en tant que boursière de la fondation Cecil Rhodes. Son programme de recherche vise à comprendre le fardeau de la violence faite aux femmes et la façon de renforcer les efforts de prévention.